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39% acham trânsito ruim ou péssimo
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RETA PERIGOSA - Acidentes em datas diferentes e em locais distintos apontam a rua Geraldo Pereira de Barros como um dos pontos mais sensíveis da malha viária

Pesquisa aponta o 
descontentamento do 
motorista e Bel anuncia 
campanha educativa ®

NÚMEROS

Acidentes 
sem vítimas 
aumentaram 17%

O número de acidentes de trân
sito sem vítimas em Lençóis Pau
lista aumentou 17% no ano passa
do em comparação com 2010. No 
ano passado foram registrados 508 
acidentes, contra 433 anotados em 
2010. Em 2011, 971 veículos se en
volveram em acidentes, contra 800 
do ano retrasado. Segundo a Polícia 
Militar, a desatenção do motorista é 
a principal causa.

MACATUBA

Andarilho morre ao ser picado por abelhas em propriedade rural

PEDERNEIRAS

Prefeitura vai 
ampliar unidades 
de saúde distritais

A Prefeitura de Pederneiras vai 
ampliar as unidades básicas de saú
de dos distritos de Vanglória, San- 
telmo e Guaianás. Serão investidos 
R$ 325 mil - verbas do Governo 
Federal - e mais R$ 75 mil dos re
cursos próprios. Serão construídas 
novas salas de consulta e ambientes 
para atender à população. A previ
são é de que as obras sejam entre
gues até junho.

COMÉRCIO

Consumidor 
aprova 'tim' das 
sacolas plásticas

Para quem aderiu à ação da 
Associação Paulista de Supermer
cados, hoje é o primeiro dia sem 
a distribuição gratuita das sacolas 
plásticas. A novidade é bem aceita 
pelo consumidor, que se prepara 
para os novos tempos e garante as 
suas sacolas retornáveis. "Acho que 
todo mundo tem que ajudar e nada 
mais justo que cada um compre sua 
sacola e ajude a preservar a nature
za, porque ela está acabando. Eu já 
comprei a minha", afirmou a dona 
de casa Sandra Oliveira. Lojistas 
ouvidos por O ECO revelam expec
tativa positiva quanto à adesão do 
consumidor ao fim da distribuição 
das sacolas plásticas.
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ECONOMIA

Lençóis lidera geração  
de emprego na região

Lençóis Paulista encerrou 2011 
com saldo positivo superior a 1 
mil postos de trabalhos abertos 
ao longo do ano. Os dados são do 
Cadastro Geral de Empregados e 
Desempregados, do Ministério do 
Trabalho, divulgados na manhã de 
quarta-feira 24. Pederneiras apare
ce em segundo lugar na corrida do 
emprego, registrando a abertura de 
876 postos de trabalho. Com saldo

positivo de 292 carteiras assina
das, Areiópolis encerrou o ano em 
terceiro lugar, superando cidades 
maiores - como Agudos e Macatu- 
ba, que vêm na sequência, com a 
abertura de 155 e 136 postos de tra
balho, respectivamente. A boa no
tícia para a região é que, em todos 
os municípios pesquisados, no mês 
de dezembro, o número de contra
tações superou as demissões.

CAMPEÃO - Bandeira do Corinthians 
hasteada em residência no Núcleo

FUTEBOL 2012

Corinthians vira 
jogo e ganha Copa 
SP de Juniores

Foi do jeito que o torcedor está 
acostumado. O Corinthians saiu 
atrás, virou o jogo - com direito a 
gol nos minutos finais - e garantiu o 
oitavo título da Copa São Paulo de 
Juniores. O Timão venceu o Flumi
nense por 2x1. Na tarde de ontem, 
as lentes de O ECO flagraram a ban
deira corintiana hasteada em uma 
residência no Núcleo Luiz Zillo, em 
comemoração ao título.
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NOVO DIA - Para os lojistas que aderiram à ação da APAS, ontem foi o último dia em que as sacolas plásticas foram distribuídas gratuitamente ao consumidor
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Opinião FRASE
• "Todo mundo tem que ajudar e nada 
mais justo que cada um compre sua 
sacola e ajude a preservar a natureza" 

Ilca Moretto Silvestrini, cabeleireira

PARA PENSAR
"Não entendo como é que alguns escolhem 
o crime, quando há tantas maneiras legais de 
se ser desonesto."
Peter Drucker, filósofo e economista austríaco

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Questão comum

A té agora, as mudanças pro
movidas no trânsito pela 
administração municipal de 

Lençóis Paulista foram decisões 
fechadas, acordadas entre quatro 
paredes, dentro de gabinetes ofi
ciais. Que tenham sido baseadas 
em aspectos técnicos, em momen
to algum isso foi questionado pela 
opinião pública. Mas as alterações 
foram unilaterais.

Deixaram de lado a opinião do 
sangue que abastece as veias do 
trânsito local: o motorista. Conse
quências disso: reprovação signifi
cativa e falta de adesão às mudan
ças por parte dos motoristas (que 
tiveram que refazer suas rotinas e 
seus caminhos sem saber bem o 
porquê disso) e aumento nos ín
dices de acidentes com vítimas e 
sem vítimas.

O governo municipal acerta, 
agora, ao ouvir a opinião da popu
lação sobre a questão do trânsito, 

ponto nevrálgico da adminis
tração. O trânsito mexe com a 
vida de todos os lençoenses, de 
todas as classes sociais, pro

prietários de veículos ou não, 
condutores ou não. E mexe na 
vida dos visitantes também, a 
rotulada frota flutuante.

Encarar o trânsito como um 
problema a ser solucionado - 
mesmo ao custo do desgaste 

político - foi uma grande de
cisão governamental. Feitas 

as primeiras tentativas unila-

terais, agora é preciso dividir com 
a opinião pública a responsabilida
de pela resolução. O problema não 
foi criado pela administração -  ao 
contrário do que possam dizer em 
palanques eleitorais -, mas pelo 
crescimento natural da cidade. A 
questão é de todos e deve ser tra
zida à responsabilidade de todos, 
motoristas ou não, autoridades ou 
usuários comuns.

Trânsito é coisa séria e com ele 
não se brinca. Há costumes e tradi
ções embutidos na forma de usar 
as ruas da cidade. Da mesma forma 
que a opinião do leigo nem sempre 
é consistente, a visão meramen
te técnica nem sempre engloba 
o comportamento típico e locali
zado. Para um e para outro, opi
nar sem conhecer e respeitar-se 
mutuamente tende a não ser tão 
produtivo. O descontentamento da 
população, apontado em pesquisa 
de opinião pública, pesa sim. Mas 
pesam mais as estatísticas.

Governo e comunidade preci
sam acertar o tom e o passo, estar 
em constante comunicação para 
debater a questão com sobriedade 
e sensatez. Até porque, resolver a 
crise no trânsito lençoense envolve 
muito mais que investimentos em 
obras físicas. Implica em mudança 
de comportamento dos condutores 
e no combate à velha questão cul
tural, o que inclui a falta de consci
ência de que, nas ruas e na cidade, 
cada um tem o seu papel a cumprir.

//////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^
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O evangelho 
é para todos

Marcos Aparecido de Toledo
Advogado, empresário e teólogo

Evangelho é a mensagem das 
boas novas. Ele relata a vida, 
morte e ressurreição do nos

so Senhor e Salvador Jesus Cristo 
por meio de quatro testemunhas 
independentes (Mateus, Marcos, 
Lucas e João). Foram escritos ao 
final do primeiro século da era 
cristã. E sua mensagem principal 
é de que a salvação é para todos, 
indistintamente, através da fé em 
Jesus Cristo.

No livro de Atos, capítulo i i ,  
versículos 19-20, há relato de que 
se pregava o Evangelho aos ju 
deus e aos não judeus, de certo 
modo anunciando que a salvação 
está à  disposição de todos e não 
de um grupo seleto. Em qualquer 
época, haverá crentes arrojados 
e crentes bitolados, sujeitos ao 
envaidecimento. Os primeiros por 
orgulho de sua prudência e os ou
tros por orgulho de sua ousadia. A 
pressão de um sobre o outro será 
saudável por evitar excessos de 
ambos os lados.

Antes da descoberta do gran
de mistério guardado por Deus 
por séculos, os cristãos dispersos 
pela perseguição se dividiam em 
dois grupos, uns mais amarrados 
às tradições judaicas anunciavam 
o Evangelho apenas aos judeus. O 
outro grupo anunciava o Evange
lho a todos.

O fato é que o poder ou a mão 
do Senhor estava sobre eles. 
Deus estava com ambos os gru
pos e deixou que eles enxergas
sem a novidade aos poucos. O

embrulhado e desembrulhado era 
que o M essias veio tanto para os 
judeus como para os não judeus, 
também conhecidos de gentios 
ou pagãos.

Chama-se mistério porque na 
velha dispensação (plano de Deus 
no Antigo Testamento) havia uma 
parede de separação entre judeus 
e não judeus, onde nos leva à pa
rábola do bom samaritano, conta
da por Jesus, que chama a aten
ção dos judeus que tratavam os 
samaritanos de impuros. Isso por
que, os samaritanos eram consi
derados gentios ou pagãos pe
rante os judeus tradicionalistas.

Mas, agora, na nova dispensa- 
ção (plano de Deus no Novo Tes
tamento), graças a Jesus Cristo, 
esse muro divisório foi derrubado 
e o Evangelho ficou ao alcance 
tanto dos que estavam mais pró
ximos (os judeus) como dos que 
estavam mais distantes (os não 
judeus).

Ambos, judeus e não judeus 
ou gentios, uma vez convertidos, 
são membros do mesmo corpo de 
Cristo (Efésios 2:14). A boa nova 
anunciada aos leitores, ainda não 
convertidos a Cristo Jesus, é a de 
que a decisão repousa em suas 
mãos.

Deus não criou robôs, mas sim 
pessoas dotadas de livre arbítrio, 
onde o critério da escolha é de 
cada um. Deus não manda nin
guém para o inferno, ao contrário, 
a pessoa é quem compra a pró
pria passagem para lá. Portanto, 
o Evangelho da Salvação está ao 
alcance de todos. Pense, só de
pende de você.
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Prefeitura corre para lançar 
campanha por trânsito melhor

Vendo os possíveis estragos que o tema trânsito pode causar durante 
a campanha eleitoral deste ano, a Prefeitura de Lençóis se apressa para 
lançar uma campanha educativa para a população. Na terça-feira 24, a 
Comutran (Comissão Municipal de Transito) se reuniu e a própria Bel Lo- 
renzetti (PSDB) apresentou pesquisa mostrando que 39% da população 
acha ruim ou péssimo o trânsito na cidade. Outros 29% opinaram que o 
trânsito é regular. Isso significa que 68% da população não está plena
mente satisfeita com o trânsito da cidade. Um índice alto.
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Educação
Para prefeita Bel Lorenzet- 

ti, educação será o caminho para 
mostrar ao motorista como se 
comportar diante de modificações 
do trânsito.

r
Presentes
Estavam presentes na reunião: 

Ulisses Fabiano Francatti e José Al
berto Placca (Prefeitura), Eduardo 
Almeida Silva (Câmara Municipal), 
José Pintor (Sindicato dos Moto
ristas), advogado Roberval José 
Conti (convidado), Mauro Antonio 
de Souza (ex-policial rodoviária), 
Francisco Tadeu Vanni (empresa 
Viação Mourão), engenheiro de 
segurança Felipe Manoel Baleche 
e José Augusto Leme da Silva (Po
lícia Militar).

Fundo
Para mostrar que não se pode 

perder tempo nessa questão, um 
dia após a reunião da Comutran, 
a Prefeitura publicou um decreto 
que dispõe sobre a criação e no
meação do Fundo Municipal de 
Trânsito de Lençóis Paulista.

Quadra Coberta
A assessoria de imprensa da 

Prefeitura de Lençóis Paulista con
firmou, na tarde de ontem, que a 
quadra coberta da Etec Cidade do 
Livro deve finalmente sair do pa
pel. A quadra foi prometida duran
te a visita do governador Geraldo 
Alckmin, quando ele inaugurou a 
Etec e entregou o Conjunto Ibaté.

Anúncio
Hoje, o diretor de Educação, 

Luiz Eduardo Conti, recebe a im-

Visita

prensa para falar das novidades 
para ano letivo de 2012. Entre as 
novidades estão: novos investi
mentos em tecnologia nas esco
las, plano de capacitação dos edu
cadores e obras no setor.

Erramos
A nota de Terceira Coluna pu

blicada na terça-feira 24, sobre o 
feriado facultativo em Agudos (dia 
25, dia do padroeiro São Paulo), 
trouxe que a autoria da lei era da 
vereadora Maria Antonia da Silva 
(PSD), a Tata. O projeto também 
é dos vereadores Nelson Assab 
Ayub e José Otaviano Delazzari, 
ambos do PP.

Facultativo
Principal articulador da nego

ciação, Nelson sentiu quando seu 
nome não foi citado. Ele encabe
çou a briga para tornar a folga fa
cultativa, já que o feriado não foi 
aceito por alguns comerciantes e 
vetado pelo prefeito Everto Octa- 
viani (PMDB).

Não colou
O feriado não pegou na cidade. 

Em seu segundo ano, apenas pou
cos empresários permaneceram 
com as portas fechadas em Agu
dos no 25 de janeiro. Até na Prefei
tura o expediente foi normal. A Câ
mara, mais uma vez, aderiu à folga 
e não teve expediente ontem.

A deputada estadual RitaPassos(PSD) estará em Agudos na próxima 
semana. Ela fará a entrega de equipamento comprado pelo Hospital de 
Agudos, com emenda destinada por ela. O pedido foi feito por intermédio 
da vereadora Tata, que aguarda ansiosa a visita da deputada na cidade.
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Cidades. ALO, QUEM FALA?
As ligações entre celulares e telefones fixos vão ficar 
cerca de io %  mais baratas a partir de fevereiro. A 
Anatel homologou a redução nas tarifas cobradas 
nessas chamadas, que prevê custo das ligações até

FRASE
“A população está bem consciente sobre a 
substituição das sacolas plásticas pelas retornáveis". 
Hugo Bagarelli, vice-presidente da CDL de 
Pederneiras, sobre a campanha iniciada ontem.

PEDERNEIRAS
A prefeita de Pederneiras, 

Ivana Maria Bertolini Camari
nha (PV), autorizou ontem a 
abertura do processo licitató- 
rio de ampliação das Unidades 
Básicas de Saúde dos distri
tos de Vanglória, Santelmo e 
Guaianás. Serão investidos R$ 
325 mil conquistados junto ao 
Governo Federal e mais R$ 
75 mil dos recursos próprios 
na construção de novas salas 
de consulta e ambientes para 
atender à população.

Segundo a diretora do De
partamento de Saúde Pública, 
Adriana Leandrin, as unidades 
serão totalmente reestrutura
das. "A Prefeitura irá investir 
dos recursos próprios R$ 160 
mil na reforma dos postos de 
saúde dos distritos de Santel- 
mo e Guaianás e mais R$ 100 
mil, conquistados junto ao Go
verno Estadual, para reforma 
da unidade de Vanglória", diz.

O processo de licitação deve 
ser finalizado em até 60 dias e 
o prazo para conclusão de to
das as obras é previsto para o 
mês de junho deste ano.

Desde que assumiu a Pre
feitura, a prefeita reestruturou 
as unidades dos bairros Vila 
Paulista e Cidade Nova, onde 
foram investidos mais de R$ 
70 mil. O Posto de Saúde Cen
tral passará por reestruturação 
completa nos próximos meses. 
Serão investidos mais R$ 210 
mil na reforma completa da 
unidade que deve ser entre
gue no segundo semestre des
te ano.

ESPAÇOSO - O flagrante da câmera do jornal O ECO mostra duas motos mal 
estacionadas na rua Pedro Natálio Lorenzetti, ao lado da praça Comenda
dor José Zillo. Onde os veículos de pequeno porte ocupam todo o espaço 
poderiam estar estacionados os carros. Pior: a poucos metros dali, o esta
cionamento reservado para motos estava vazio.

O || O que fazer para melhorar?
8 |

Autoridades de Lençóis Paulista buscam alternativas para 
melhorar o trânsito. O que fazer para ajustar o tráfego de um 
município com frota superior a 30 mil veículos, com 400 novos 
motoristas e motociclistas por mês? São incontáveis os desajus
tes nas ruas. Mototaxistas ultrapassam pela direita, motociclistas 
apressados invadem o sinal vermelho, condutores desatentos 
atrapalham o fluxo. Para melhorar o trânsito, todos terão que se 
engajar na campanha. De preferência, em todas as esquinas do 
Centro colocar um legionário distribuindo orientações básicas, 
como respeitar o PARE e rotas alternativas para evitar o Centro.

Assim será possível conscientizar os motoris
tas que, para conduzir um veículo, respeito e 
atenção são imprescindíveis. E multa nos 
apressadinhos. Já que nunca vi à luz do 
dia, motoristas transitando a 70 quilôme
tros na rua 15 de Novembro, como vejo 
quase todos os dias na rua Geraldo Pereira 
de Barros, que passou a ser preferencial. E 
0 radar na avenida Padre Saiústio Ro
drigues Machado.

X X X
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PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Pelo Facebook

As faixas de pedestre foram colocadas só pra enfeitar 
as ruas e os cruzamentos da nossa cidade. Porque os con
dutores não estão respeitando os sinais de trânsito. Aqui, 
as faixas são sinais para os pedestres pararem, não para 
garantir sua travessia.

Má da Silva

Acho o trânsito de Lençóis Paulista horrível. Acho que 
deve haver mais coerência nas placas de Pare.

Rosinha Souza Ferreira

í

í
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Durante reunião dos membros da Comutran 
(Comissão Municipal de Trânsito), a PM 
como agente fiscalizador, sugeriu inver
são de mão de direção em duas ruas do 
Centro.

Na pesquisa encomendada pela Prefeitura 
local sobre o trânsito, a maioria dos entre
vistados defendeu o radar eletrônico para 
coibir os excessos.

Em outro item, a maioria das 1,1 mil pessoas 
ouvidas, defende punição mais rigorosa 
aos maus motoristas. Àqueles que quando 
não se envolvem em acidentes provocam 
os mesmos.

///////////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

VENHA CRESCER COM A GENTE

Vagas para

. OPERADOR DE TELEMARKETING 
• AGENTE DE LIMPEZA

Interessados entregar currículo na secretária da escola 
ou enviar e-mail para contato@escolaefac.com.br

A EFAC fica na rua 7 de Setembro, 963 - Centro 
Lençóis Paulista • CEP 18680-005
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Longe 
de casa

I

O robô Opportunity completou 
8 anos de missão em Marte. Ele 
perdeu o irmão gêmeo Spirit, 
mas conseguiu fazer grande 
descobertas do Planeta Vermelho.

Novo ministro defende mais 
investimento em ciência e tecnologia

Em entrevista 
ao jornal Folha de 
S. Paulo, o novo 
ministro da Ciên
cia, Tecnologia e 
Inovação, o físico 
Marco Antonio 
Raupp, empossado na terça-feira 24, defendeu 
mais investimentos no setor e reforçou impor
tância da parceria com o setor privado. Ele subs
tituiu Aloyzio Mercadante, que assumiu o Minis
tério da Educação. Para o físico, que deve seguir 
a linha de seu antecessor, a ciência que dá certo 
no país está nos setores de petróleo, agricultura 
e aviação, em que as pesquisas são feitas com a 
colaboração entre universidades e grandes em
presas. "Temos exemplos de sucesso na ciência 
brasileira. Precisamos parar de reclamar de falta 
de recursos e nos espelhar neles", disse. Raupp 
afirmou que quer reformular o programa espa
cial brasileiro. A ideia é que AEB (Agência Espacial 
Brasileira) e Inpe (Instituto Nacional de Pesquisas 
Espaciais), duas instituições que Raupp já coman
dou, parem de concorrer entre si.

Rápidas
• Em todo 0 mundo, os relógios são ajustados para que 
funcionem em sincronia com 0 nascer e 0 pôr do Sol. 

Será que esse esforço é um desperdício de tem
po? Essa foi a questão em debate na semana 
passada na Assembléia Mundial de Radioco- 

gF- municações, da União Internacional de Teleco- 
W  municações, em Genebra, na Suíça. A discussão 

agora é saber se os relógios devem ser ajustados 
conforme a rotação da terra ou a posição do sol. 

Assim que sair uma decisão, eu informo para vocês!

M u n d o  v i r t u a l
TOPS - Twitter Trendind Topics Brasil

1# CiteUmaAmizade -  Internautas lembravam de 
grandes amizades no cinema, nas séries de televisão e 
também na literatura.

2# ParabénsSãoPaulo -  O aniversário de 458 anos de 
São Paulo levou os tuiteiros a lembrar a data falando 
das alegrias -  e tristezas -  de morar na maior cidade 
da América Latina

3# EuFizNaEscola -  Internautas relembravam episódios 
ocorridos na época escolar. Brincadeiras, pegadinhas e 
gozações fazem parte da lista.
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a I QUINTA-FEIRA, 26/01 NASCER E PÔR-DO-SOL: 3^6h51 C|20h04

C S  C Ü  C á  t 2 7 ° ^ - 17mm u r 9 6 %
' V '   ̂ 1 2 1 ° ^  ^ ^ 8 0 %  U R  4 7 %

manhã tarde noite w

Sol com muitas nuvens durante o dia.
Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.

SEXTA-FEIRA, 27/01 NASCER E PÔR-DO-SOL: ||■6h52 C|20h04
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manhã tarde noite ▼ 1 9  w

Chuvoso durante o dia e a noite

FASES DA LUA
JANEIRO

Fase Dia Hora
Lua Cheia 09 04:30
Quarto Minguante 16 06:08
Lua Nova 23 04:39

Lençóis Quarto Crescente 31 01:10
Paulista

300 Km São
Paulo PLACAS DO PLACAS DE

^DIAEMSP AMANHÃ7 8 9 0
I TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014

Polícia Corpo de SAMU
Militar Bombeiros190 193 192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

Agudos Macatuba
Conselho Tutelar........3262-1162 Conselho Tutelar........3298-3036
Hospital de Agudos...3262-1444 Santa Casa.................3298-9200
Pref de Agudos........ 3262-8500 Ambulância........... 0800-7701192

Pref de Macatuba.....3298-9800
Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912 Pederneiras
Pronto Atendimento..3846-9908 Conselho Tutelar.......3284-6426
Pref de Areiópolis....3846-9900 Santa Casa................. 3283-8380

Pref de Pederneiras ..3283-9570

Governo NOVIDADE
A prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) e o diretor de Meio 
Ambiente e Agricultura, Benedito Luiz Martins, 
anunciam hoje, no recinto de exposições José de Oliveira 
Prado, no pavilhão da Indústria, que a administração 
comprou uma máquina de varrição de rua.

TRANSITO

Campanha tenta melhorar 
avaliação do trânsito
Pesquisa mostra que 
39% da população 
considera o trânsito 
ruim ou péssimo

Vitor Godinho________

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) anunciou que 
será lançada, nos próxi

mos dias, uma campanha de 
educação para o trânsito em 
Lençóis Paulista. A decisão foi 
tomada após a divulgação de 
uma pesquisa encomendada 
pela Prefeitura e que mostra 
que 39% da população consi
dera o trânsito da cidade ruim 
ou péssimo. A pesquisa mostra, 
ainda, que 32% da população 
considera o trânsito na cidade 
bom ou ótimo e 29% o consi
dera apenas regular. Foram ou
vidas 1,1 mil pessoas acima dos 
16 anos, de 11 a 16 de dezembro 
do ano passado, pelo instituto 
Factual Pesquisas. A margem 
de erro é de 3 pontos percen
tuais para mais ou para menos.

A decisão de fazer uma cam
panha de orientação aos moto
ristas lençoenses foi comuni
cada pela prefeita Bel, durante 
reunião da Comutran (Comis
são Municipal de Trânsito) na 
manhã da terça-feira 24, quando 
foram apresentados e analisados 
os dados da pesquisa. Essa foi a 
segunda reunião da Comutran 
em manos de dez dias.

”Nós fizemos a reunião 
com a Comutran para apresen
tar uma pesquisa bastante am
pla, que ouviu mais de 1 mil 
pessoas a respeito do trânsito

FOTO: DIVULGAÇÃO

SINAL AMARELO - Bel participou de reunião da Comutran e anuncia 
que campanha de educação será lançada para conscientizar motoristas

OQUE DIZ A PESQUISA

39% Foram ouvidos

da população considera 
o trânsito da cidade 
ruim ou péssimo

32%
1,1 m il
lençoenses com16 anos
ou mais

da população considera 
o trânsito da cidade 
bom ou ótimo

29%
Margem de erro é de3 pontos
percentuais para mais ou 
para menos

da população considera o 
trânsito da cidade regular 

//////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

FONTE: PREFEITURA MUNICIPAL/ 
INSTITUTO FACTUAL PESQUISAS

na cidade. É opinião do que 
elas sentem com relação ao 
trânsito, se elas estão confor
táveis, se aprovam o trânsito 
como está e que apontem os 
principais problemas", expli
cou Bel Lorenzetti.

Segundo a prefeita, os mo-

toristas que classificaram o 
trânsito como ruim ou péssimo 
apontaram como principais 
problemas o elevado número de 
carros e motos circulando pelas 
ruas da cidade, as mudanças 
promovidas pela Prefeitura na 
região central e o desrespeito às

leis de trânsito.
"Quando olhamos de for

ma detalhada os dados da pes
quisa, percebemos que temos 
mesmo que trabalhar de forma 
educativa, apesar de as pessoas 
pedirem muito a punição dos 
maus motoristas. Temos que 
trabalhar muito no sentido de 
alertar os motoristas. Foi dis
cutido nessa reunião como 
educar as crianças que estão na 
escola e também os motoristas, 
para que haja mais respeito à 
sinalização e fazer com que o 
pedestre seja mais respeitado", 
declarou Bel Lorenzetti.

A prefeita afirmou que 
ações preventivas deverão 
envolver um trabalho com 
as escolas municipais, para a 
educação infantil no trânsito, 
e também com as autoescolas 
de Lençóis Paulista, responsá
veis pela formação dos novos 
motoristas.

Bel disse que não foi defini
da uma data para o lançamento 
da campanha. "Ainda não te
mos uma data, mas queremos 
fazer isso o mais rápido possí
vel. Acho que já no começo de 
fevereiro teremos a campanha 
na rua", previu.

Ainda de acordo com a pre
feita, novas mudanças no trân
sito foram descartadas durante 
a reunião da Comutran. "Acre
ditamos que novas mudanças 
no trânsito serviriam mais para 
confundir os motoristas do que 
ajudá-los. Por isso, tomamos a 
decisão de iniciar uma campa
nha educativa primeiro, para 
levar as regras e novas orien
tações primeiro para a popula
ção", confirmou.

O motorista tem que parar de andar em fila indiana, diz taxista
Falta de atenção, desrespeito 

à sinalização, estacionamento em 
local proibido. Essas são algumas 
falhas Dos motoristas que circu
lam pelas ruas de Lençóis Paulis
ta. A análise é de motoristas pro
fissionais, há pelo menos 25 anos 
atrás do volante. "As pessoas têm 
que perceber que o trânsito não é 
mais como há 20 anos. O trânsito 
também muda, evolui. O moto
rista tem que parar de andar em 
fila indiana", resume o taxista João 
Carlos Galvão.

Para os profissionais que estão 
diariamente nas ruas, o aumen
to de veículos nos últimos anos 
transforma o trânsito da cidade. 
Paulo Sérgio da Silva diz que as 
pessoas não acompanharam a evo
lução. "Lençóis não é a mesma de 
25 anos atrás. Tudo mudou, inclu
sive o trânsito", completa.

Uma das reclamações dos ta
xistas é a fila única formada em 
esquinas de maior movimento. Se
gundo eles, as ruas foram sinaliza
das para permitir conversões para 
todos os lados, mas os motoristas 
insistem em ficar em fila única.

"Se vai fazer a conversão para 
a direita, deve se manter à direi
ta, se vai fazer conversão para a 
esquerda, tem que se manter à 
esquerda. Em Lençóis, todo mun
do fica no centro da via para virar 
para qualquer lado", disse Silva. 
"Não tem problema ficar em fila 
dupla, desde que as conversões 
sejam sinalizadas com as setas".

Para Galvão, a cidade está 
bem sinalizada, basta os moto
ristas siguirem a sinalização. "A 
cidade está bem sinalizada onde é 
preciso parar, as setas indicam o 
sentido da conversão. Basta seguir.

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

EU ACHO - Galvão e Silva 
afirmam que os motoristas de 
Lençóis precisam acompanhar a 
evolução do trânsito; para 
eles, muitos motoristas 
pararam no tempo

Não dá para continuar guiando 
como no passado", diz.

Outro problema grave dos 
motoristas de Lençóis, segundo os 
taxistas, é o desrespeito às faixas 
amarelas, principalmente aque
las que reservam espaço na rua 
para o tráfego. "Na Doutor Anto- 
nio Tedesco tem os espaços para 
conversão, mas é frequente ver 
carros estacionados sobre a faixa, 
ocupando exatamente o espaço 
reservado para escoar o trânsito. 
Na avenida 25 de Janeiro também 
tem faixas amarelas. Quando um 
motorista para na 25 de Janeiro 
para fazer uma conversão, o mo
torista que esta atrás pode passar 
pela sua direita. Só que essas vagas 
estão sempre ocupadas. A polícia 
tem que ser rigorosa com faixa 
amarela, porque isso atrapalha 
muito", disse Galvão. (VG)

Para taxistas, mudanças não melhoraram o trânsito
Mesmo admitindo que o 

maior problema do trânsito 
de Lençóis Paulista é a falta 
de consciência dos motoristas, 
taxistas admitem que as altera
ções promovidas nas ruas não 
ajudaram a melhorar o trânsito 
de Lençóis. "Em minha opi
nião, as alterações no trânsito 
foram incorretas. Em todas as 
cidades que circulo (Bauru, São

Carlos, Botucatu), as ruas que 
sobem e descem são preferen
ciais, a não ser que cruzem com 
uma avenida", opinou o taxista 
João Carlos Galvão. "Pode no
tar que nos bairros, funciona 
assim", completou.

Outro problema apontado 
pelo taxista Paulo Sérgio da Sil
va é a mudança de preferencial 
em algumas ruas. "Uma rua

que é preferencial tem que ser 
preferencial do começo ao fim, 
a não ser que ela cruze com 
uma avenida. Tem rua que é 
preferencial em dois quartei
rões, depois tem um Pare, de
pois volta a ser preferencial. 
Acho que isso confunde os mo
toristas", reclamou.

Galvão sugeriu que se pro
íba o estacionamento de um

lado da rua, que transforme 
a avenida 9 de Julho em mão 
dupla e que a Pedro Natálio 
Lorenzetti seja preferencial. 
Os taxistas elogiaram a insta
lação do semáforo na esquina 
da rodoviária. "Acho que ficou 
muito bom o semáforo ali. Esse 
ponto era uma loucura e os 
problemas foram resolvidos", 
declarou Galvão. (VG)



Regional SEM SUFOCO
A cam panha Vamos Tirar o Planeta do Sufoco invadiu as redes sociais 
também. O endereço virtual da cam panha no Facebook (w w w . 
facebook.com /sacolasreutilizaveis) estava sendo acom panhado por 
mais de 1 mil pessoas. No site, fotos de internautas com sua sacola 
retornável incentivavam  a substituição das sacolinhas plásticas.

MEIO AMBIENTE

Consumidor aprova fim das sacolas plásticas
Clientes concordam com ação e já têm suas sacolas retornáveis; cobrança vale a partir de hoje

Angelo Neto 
e Cristiano Guirado

Para os lojistas que ade
riram à ação da APAS 
(Associação Paulista de 

Supermercados), hoje é o pri
meiro dia sem a distribuição 
gratuita das sacolas plásticas 
descartáveis. A partir de ago
ra, o consumidor que quiser 
levar as compras para a casa 
no tradicional recipiente tem 
que desembolsar cerca de R$ 
0,20 pela unidade.

A reportagem do jornal O 
ECO foi ouvir a opinião dos 
consumidores sobre a novida
de. Em geral, a ação é bem acei
ta. “É uma iniciativa positiva. 
Se todos pensarem no futuro, 
teremos um meio ambiente me
lhor", diz o clarificador de óleo
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CONFIANTE - Proprietário do Azulão, Gelson Rodrigues 
acredita no sucesso da ação; "todo mundo fazendo sua parte"

Claudemir Eiras. Ele revela que 
sua empregadora foi incentiva- 
dora da ação. “A empresa for
neceu sacolas retornáveis para 
todos, para que a gente possa

se preparar para os próximos 
dias", completa.

A dona de casa Sandra 
Oliveira concorda. “Acho que 
todo mundo tem que ajudar e

nada mais justo que cada um 
compre sua sacola e ajude a 
preservar a natureza, porque 
ela está acabando. Eu já com
prei a minha", afirmou. A 
cabeleireira Ilca Moretto Sil- 
vestrini apoia. “Tenho minhas 
sacolas retornáveis. Muita gen
te não tem consciência e joga 
as sacolinhas na terra, nos rios 
e acaba prejudicando a nature
za", acrescenta.

O jornal O ECO também 
encontrou gente que reprova a 
novidade. “Não gostei. A saco- 
linha ajuda a recolher o lixo de 
casa", opina a doméstica Guio- 
mar Garcia da Silva. Mesmo 
não concordando, ela garante 
que não vai contra a corrente. 
“Mas já estou preparada, já 
comprei várias sacolas retorná
veis", completa.

'Vamos lutar para que isso pegue', diz Gelson Rodrigues
Lojistas ouvidos pelo jornal O 

ECO revelam expectativa positiva 
quanto à adesão do consumidor 
ao fim da distribuição gratuita 
das sacolas plásticas descartáveis. 
“Acreditamos que vá funcionar. 
Estamos há 90 dias nesta campa
nha, inclusive já sorteamos uma

moto para os consumidores que 
não usam a sacola", diz Gelson 
Rodrigues, proprietário do Super
mercado Azulão, que tem duas 
lojas em Lençóis Paulista.

O gerente da rede, Lucas Ro
drigues, ressalta o dano ambien
tal que será evitado. “As sacolas

começaram a ser distribuídas em 
1980 e até não se sabe quanto 
tempo elas demoram a se decom
por. Ou seja, a primeira sacola 
que foi feita ainda está na nature
za", acrescenta.

Gelson explica que os caixas 
e empacotadores têm orientado

os consumidores sobre a ação. 
“O pessoal tem recebido bem a 
notícia, acredito em um resulta
do excelente. Vamos lutar para 
que isso pegue e o pessoal se 
conscientize que todos precisam 
colaborar. Todo mundo fazendo 
sua parte", completa. (AN e CG)

Prefeitura Municipal 
de Areiópolis

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Prefeito Municipal de Areiópolis, no uso de suas atribuições legais, e de 
conformidade com o Parágrafo Quarto, do Artigo 9° da Lei Complementar 
n° 101, de 04 de Maio de 2000, faz saber a quem interessar possa, especial
mente aos cidadãos maiores de 16 (dezesseis) anos de idade, que fará rea
lizar Audiência Pública da Diretoria Municipal de Saúde para Demonstrar 
e Avaliar o Cumprimento das Metas Fiscais referentes ao Quarto Trimestre 
do Exercício de 2011, no seguinte local, data e horário:
Local - Câmara Municipal de Areiópolis
Rua -  Maria Conceição Castilho Bernardes, 400 -  Vila Cremer.
Data: 27 de Janeiro de 2012.
Horário: 16h00min
Assim, todos ficam devidamente convocados para querendo, participarem 
desta Audiência Pública.

Areiópolis, 23 de Janeiro de 2012.
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

COMUNICADO
COMÉRCIO E INDÚSTRIA ORSI LTDA. Torna público que requereu 
na CETESB a Renovação de Licença de Operação para fabricação de mas
sas alimentícias. À Rua: Coronel Joaquim Anselmo Martins, 1288 -  Centro 
-  Lençóis Paulista/ SP

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Presidente do Conselho de Administração da Organização Cristã de Ação 
Social -  OCAS, no uso das atribuições que lhe confere o estatuto social, 
convoca os associados em gozo de seus direitos estatutários, que nesta data 
são em número de 26 (vinte e seis), para se reunirem em Assembléia Geral 
Extraordinária, a realizar-se na Rua 7 de Setembro, 732, nesta cidade de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, no dia 8 de fevereiro de 2012, obe
decendo os seguintes horários e “quorum” para sua instalação, sempre no 
mesmo local, cumprindo o que determina o estatuto social: 01) em primeira 
convocação: às 17:30 ( dezessete horas e trinta minutos), com a presença 
de metade mais um dos associados, 02) em segunda convocação: às 18:30 
(dezoito horas e trinta minutos) com a presença de qualquer número de asso
ciados, para deliberar, sobre a eleição dos componentes do Conselho Fiscal.

Lençóis Paulista, 25 de janeiro de 2012.
Luiz Eduardo Conti

Presidente do Conselho de Administração

Agudos e Pederneiras têm leis, mas não fiscalização
A data-marco escolhida 

pela Apas (Associação Paulista 
de Supermercado) para sus
pender a distribuição de saco
las plásticas foi adotada pelos 
supermercadistas de Pedernei
ras, que tem lei específica em 
vigor desde 7 de janeiro. Na 
segunda-feira 23, eles se reuni
ram na sede da CDL (Câmara 
dos Dirigentes Lojistas) para 
acertar os últimos detalhes 
da campanha de divulgação. 
Na ocasião, receberam faixas 
-  confeccionadas pela Prefei
tura -  e assinaram um termo 
de cooperação, que assegura a 
adesão à campanha.

“Esse é o pontapé inicial 
e fizemos essa reunião para 
acontecer mesmo, para não 
ter mais sacolinhas plásticas", 
informa o vice-presidente da 
CDL, Hugo Bagarelli. Para ba
ratear os custos aos consumi

dores, os empresários fizeram 
compra de sacolas retornáveis 
em conjunto. Desde ontem, os 
pederneirenses já podiam ad
quirir o produto a R$ 1,99. “A 
união de todos os supermerca- 
distas aqui de Pederneiras na 
compra de sacolas retornáveis 
com certeza sai mais barato 
e podemos repassar para os 
clientes", acrescenta.

Supermercadista, Baga- 
relli acredita que os consumi
dores devam aderir à campa
nha sem grandes dificuldades. 
“No começo, vai ter um pou
co de resistência, mas, pelo 
que senti esta semana em mi
nha loja, o pessoal está bem 
consciente. O povo sabe o que 
vai acontecer e está trazendo 
sacolas retornáveis".

Autor da lei, o vereador 
Juarez Solana de Freitas (PV) 
também participou da reunião.

“Vai ficar cerca de R$ 3 mi
lhões o nosso aterro sanitário. 
Então, é muito caro você fazer 
projetos para enterrar esse tipo 
de material, que vai ficar em 
decomposição por cem anos. 
Acredito que a iniciativa da 
Apas vem ao encontro da nos
sa lei, embora a lei não tenha 
sido tão divulgada".

O parlamentar lembra que 
a legislação também inclui de
mais ramos do comércio, que 
estão proibidos de distribuir 
sacolas plásticas. “Nós demos 
um prazo maior para quem 
tem bastante estoque. Então, 
não vai ter problema para as 
pessoas que já compraram 
muitas sacolas. Eles terão mais 
seis meses de prazo para con
sumir este estoque", aponta.

FISCALIZAÇÃO
Em vigor desde o ano pas

sado, Agudos também tem lei 
que dispõe sobre o assunto. De 
autoria do vereador Edersom 
Roberto Mainini (PT), o Ku- 
cão, a lei prevê que os super
mercados da cidade utilizem 
apenas sacolas biodegradáveis.

Tanto em Agudos quanto 
em Pederneiras, o problema 
maior é a fiscalização. Aliado 
do governo, Solana não diz 
declaradamente que o setor é 
falho em Pederneiras, mas dá 
uma resposta 'genérica' ao ser 
questionado: “A partir do mo
mento que tem a lei, é preciso 
cumprir. E as pessoas que se 
sentirem prejudicadas também 
devem procurar o setor de fis
calização da Prefeitura".

Kucão reclama da falta 
de fiscalização na cidade. De 
acordo com ele, os estabele
cimentos não cumprem a le
gislação. (CF)

DIRETORIA DE ENSINO -  REGIÃO BAURU 
EE RUBENS PIETRARÓIA 
Licitação de Cantina Escolar

A Diretoria Executiva da Associação de Pais e Mestres da EE RUBENS PIETRARÓIA sita na Rua da 
Imprensa, n° 431, em Lençóis Paulista, torna pública a Abertura do Processo de Licitação para a adminis
tração dos serviços da Cantina Escolar da referida Escola e comunica aos interessados que as instruções 
deverão ser retiradas no endereço acima, no período de 23/01/2012 a 01/02/2012 no horário das 7hs às 
16hs, mediante a comprovação do recolhimento de R$ 36,88 (trinta e seis reais e oitenta e oito centavos), 
correspondente a 2 (duas) UFESP’S, em nome da APM junto ao Banco do Brasil, agência n° 6666-4, conta 
corrente n° 22.843-5, sem devolução.
As propostas deverão ser encaminhadas em envelopes lacrados para o mesmo local até o dia 08/02/2012 
às 12hs, nas dependências da escola, pela Comissão Julgadora designada pelo Diretor Executivo da APM. 

Lençóis Paulista, 19 de Janeiro de 2012.
Susi Carla Barbosa Leite 

DIRETORA EXECUTIVA DA APM.

NEXUS PARTICIPAÇÕES, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ 
sob n° 003.456.005/0001-11, vem notificar que foram rescindidos os Contratos 
de Promessa de Compra e Venda dos lotes de terra abaixo relacionados, RESI
DENCIAL GRAJAÚ situado em Lençóis Paulista/SP.

Quadra e Lote Contrato Nome
B 27 237 Wagner Antonio Ribeiro
B 28 206 Wagner Antonio Ribeiro
F 01 175 J. B. S
F 02 176 J. B. S
F 03 177 J. B. S
F 04 178 J. B. S
F 34 179 J. B. S
F 35 180 J. B. S
F 36 181 J. B. S
F 37 182 J. B. S
N 31 110 Cassiana Cristiane Garcia

RESIDENCIAL JARDIM GRAJÁU, notifica que foram rescindidos os Contratos de Promessa de Compra e Venda dos lotes relacionados abaixo, situados nesta cidade de Lençóis Paulista/SP.
Quadra e Lote Contrato Nome

Q 08 069 Mahhamed Maied Zabad
H 17 099 Claudio Francisco da Silva

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 19 a 25 de Janeiro

DIA 20, LIONILDE DE LIMA 
PRENHACA, 84 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 20, LAZARO LEME DO  
PRADO, 97 anos, Macatuba

DIA 21, DARCY COSTA DA 
SILVA, 69 anos, Lençóis Paulista

DIA 21, EDNEIA APARECIDA 
BOSO BELLINI, 54 anos, 
Lençóis Paulista

DIA 21, LUIZA INACIO DE 
OLIVEIRA, 75 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 22, ANTONIO FAYAD, 76 
anos, Lençóis Paulista

DIA 23, DOMINGOS GOMES 
DOS SANTOS, 46 anos, 
Macatuba

DIA 23, JOSE ALVES DA SILVA, 
92 anos, Bauru

DIA 25, SILVIO ANTONIO  
RUI, 46 anos, Lençóis Paulista

DIA 25, HELOISA HELENA 
CAMPANARI DE SÁ, 47 anos, 
Bauru

EXATA

A b e r tu r a  d e  e m p re s a s  ^  

C o n ta b il id a d e  ^  

C o n s u lto r ia  ^

Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 
Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

mailto:exata@lpnet.com.br


Regional ALIM ENTE-SE BEM
O debate mais concorrido no Fórum Social Temático foi o que reuniu líderes 
da sociedade civil e o diretor-geral da Organização das Nações Unidas para 
Agricultura e Alim entação (FAO), José Graziano. O brasileiro afirm ou que 
os preços dos alim entos vão continuar subindo e que é preciso ampliar a 
produção agrícola para enfrentar esse problema e combater a fome.

LENÇÓIS PAULISTA

Acidentes sem vítimas
MACATUBA

Andarilho morre após 
subiram 17% em 2011 ser picado por abelhas
Em 2010, 800 veículos se envolveram em acidentes contra 971 no ano 
passado; maioria dos acidentes aconteceu durante o dia
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Vítima tentava apanhar mangas 
quando recebeu o ataque; ferroadas 
teriam causado choque anafilático

TROMBA-TROMBA URBANO - 971 veículos se envolveram em acidentes de trânsito no ano passado

Angelo Neto 
e Fernanda Benedetti

Um homem de 46 anos 
morreu após ser ataca
do por abelhas no início 

da noite de segunda-feira 23, 
em uma propriedade rural no 
final da rua Desidério Minet- 
to, em Macatuba. De acordo 
com os registros policiais em 
Macatuba, o andarilho Do
mingos Gomes dos Santos 
teria tentado apanhar mangas

quando - durante o percurso - 
ele se deparou com uma caixa 
onde havia abelhas.

O médico socorrista que 
atendeu Santos disse que ele 
levou centenas de ferroadas, 
principalmente nos braços e 
no rosto. Não foi informado 
quantas abelhas teriam ataca
do o homem. Segundo infor
mações de testemunhas, exis
te um apiário no sítio onde a 
vítima tentava colher mangas.

Ao perceber que as abe

lhas estavam alvoroçadas, o 
proprietário do sítio foi che
car o que estava ocorrendo e 
encontrou o corpo. Ele não 
portava documentos pessoais. 
A ambulância foi acionada e 
D.G.S foi encaminhado ao 
pronto-socorro, mas chegou 
sem vida às 19h30. Segun
do os médicos, em razão do 
choque anafilático devido às 
centenas de ferroadas recebi
das. De acordo com a Polícia 
Civil, o homem era alcoóla
tra, não tinha residência fixa 
e era frequentador da praça 
Santo Antônio. Ultimamente, 
ele morava em um prédio no 
Centro da cidade, conhecido 
como Banespinha.

Carlos Alberto Duarte

O  número de acidentes de 
trânsito sem vítimas au
mentou 17% no ano pas

sado em comparação com 2010. 
Entre janeiro e dezembro de 2011, 
foram registrados 508 acidentes 
que resultaram apenas em danos 
materiais. Foram 433 abalroamen- 
tos e colisões registradas em 2010.

Levantamento feito pelo jor
nal O ECO com base em dados 
da Polícia Militar mostra que, no 
ano retrasado, 800 veículos se en
volveram em acidentes contra 971 
no ano passado. Os dados apon
tam que a maioria dos acidentes 
ocorreu durante o dia. Foram 303 
em 2010 ante 363 em 2011. Já no 
período noturno, foram registra
dos 128 acidentes sem vítimas 
em 2010 contra 145 em 2011.

No ano 2010, o maior núme
ro de acidentes aconteceu entre 
17h e 18h. Foram 43. Já no ano 
passado, ocorreram 45 acidentes 
entre às 11h e 12h, 44 entre 17h 
e 18h e 43 entre às 14h e 15h. 
Em 2010, a Polícia Militar aten
deu a 79 acidentes de trânsito 
sem vítimas às sextas-feiras. No 
ano passado, dos 508 acidentes 
sem vítimas, 87 foram às quar
tas-feiras e 86 às sextas-feiras.

Nos acidentes com essas 
características, as motocicletas 
aparecem em número signifi
cativamente menor. De acordo 
com o comparativo, no ano pas
sado 70 motocicletas se envolve
ram em acidentes sem vítimas, 
contra 32 em 2010.

DESATENÇÃO
Somados os acidentes de 

trânsito com e sem vítimas, nos 
365 dias de 2011 foram registra
dos 730, média de 2 por dia,

NÚMEROS

Os acidentes de trânsito 
(com e sem vítima) 
somaram730
em 2011, projetando 
uma média de2 a c i d e n t e s
por dia.

contra 632 acidentes em 2010, 
média de 1,7 por dia. A polícia 
avalia que a desatenção é o prin
cipal motivo dos acidentes regis
trados na cidade. "Muitas vezes, 
os acidentes ocorrem quando 
o condutor vai trocar um CD, 
mudar estação de rádio, falar ao 
celular”, disse o comandante da 
5® Companhia da Polícia Militar, 
capitão Elvis Fernandes Botega.

O tenente Roberto Trujilo 
Júnior, comandante do pelotão 
da 5® Cia, afirmou que não se 
surpreende com aumento de 
acidentes ao se levar em conta 
a frota de veículos. "Falamos em 
30 mil, mas nos esquecemos da 
frota flutuante”, disse, ao lem
brar que o acesso à compra de 
veículos está cada vez fácil. "Esse 
inchaço no trânsito é característi
ca de um município em franco 
desenvolvimento”, concluiu.
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3° QUADRIMESTRE DE 2011

Exercício:
Mês

Moeda:

PÁGINA: 1/1

2011
12
R$

I - COMPARATIVOS
Exercício Anterior 1° Ouadrimestre 2° Ouadrimestre 3° Ouadrimestre

RECEITA CORRENTE LIQUIDA 133.686.429,56 138.511.545,80 148.048.236,53 151.095.055,25
R$ % R$ %

Despesas Totais com Pessoal 1.974.758,20 1,47 2.027.220,10 1,46 2.084.341,82 1,41 2215388,93 1,47
Limite Prudencial 95% (par.ún.art.22) 7.620.126,48 5,70 7.895.158,11 5,70 4 3 - 4 - 4 5,70 8612418,15 5,70
Limite Legal (art. 20) 8.021.185,77 6,00 8.310.692,75 6,00 8.882.894,19 6,00 9065703,32 6,00
Excesso a Regularizar 0 0,00 0 0,00 0 0,00 0 0,00

II —INDICAÇÃO DAS MEDIDAS ADOTADAS OU A ADOTAR (caso ultrapasse os limites acima):

III -  DEMONSTRATIVOS
Disponibilidades financ.em 31/12/2011 R$ Inscrição de Restos a Pagar R$

Caixa 0 Processados 0
Bancos -  C/Movimento - Não Processados 0
Bancos -  C/Vinculadas 0 Total da Inscrição 0
Aplicações Financeiras 0

Subtotal 0
(-) Deduções: - ANDRE LUIZ
Valores compromissados a paaar - CONTROLADOR INTERNO
Total das Disponibilidades: 0

LENCOIS PAULISTA, 31 de Dezembro de 2011.

JOSE OSMAR DIAS DOS SANTOS 
CRC - 1SP1149854/0-7

AILTON RODRIGUES DE OLIVEIRA 
PRESIDENTE - ORDENADOR

D E M O N S T R A T IV O  D E  A P U R A Ç Ã O  D A S  D E S P E S A S  C O M  P E S S O A L
Município: 6637 - LENCOIS PAULISTA Exercício: 2011 

Poder: LEGISLATIVO Mês: 12 
Órgão: 2 - CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇOIS PAULISTA Moeda: R$

3° Q U A D R IM E S T R E  D E  2011

D E S P E S A S  C O M  P E S S O A L
E V O L U Ç Ã O  D A  D E S P E S A  L ÍQ U ID A  N O S  Ú L T IM O S  D O Z E  M E S E S

ja n /11 fev/11 m a r/11 ab r/11 ju n /11 ju l/1 1 ago/11 set/11 out/11 nov/11 dez/11 tota l
Vectos. e Vantagens Fixas - Pessoal Ativo 79.041,77 112.455,32 128.593,24 106.106,62 102.976,92 100.071,80 110.090,59 103 .920,63 121 .5 62,93 113 .7 16,08 159 .4 76,78 1.355 .443 ,45
Terceirização de Mão-de-Obra
Rem.Agentes Políticos 39.605,78 39.642,56 42.180,10 41.154,98 41.154,97 42.180,10 42.180,10 41.154,99 42.180,10 42.180,10 42.180,10 497 .973 ,98
Encargos Sociais 24.439,63 28.391,26 31.526,39 27.979,28 27.409,94 27.499,69 29.988,86 2 8 .3 2 6 ,17 30 .2 4 2 ,8 7 4 .616 ,81 71 .9 1 9 ,44 361 .9 7 1 ,5 0
Inativos e Pensionistas
Despesas de Exerc.Anteriores

S U B T O T A L 143.087,18 180 .489 ,14 202 .2 99 ,73 175 .240,88 171 .541,83 169 .7 51 ,59 182 .259,55 173 .4 01 ,79 193 .9 85,90 160 .5 12 ,99 273 .5 7 6 ,3 2 2 .215 .388 ,93
T O T A L  L IQ U ID O 143.087,18 180 .489 ,14 202 .2 99 ,73 175 .240,88 171 .541,83 169 .7 51 ,59 182 .259,55 173 .4 01 ,79 193 .9 85,90 160 .5 12 ,99 273 .5 7 6 ,3 2 2 .215 .388 ,93

Receitas do orçamento ano 2011 3 .440 .000 ,00

Despesas e encargos sociais c/Pessoal ano 2011 2 .215 .388 ,93

%  R eceita  X  D esp esa s  do ex ercic io  de 2011 6 4 ,4 %
Em Nov/dez/2011 está incluso gastos com 13° salarios, férias e encargos sociais.

JOSE OSMAR DIAS DOS SANTOS AILTON RODRIGUES DE OLIVEIRA 
CRC - 1SP1149854/0-7 PRESIDENTE - ORDENADOR

ANDRE LUIZ
CONTROLADOR INTERNO

Publicado no jornal O Eco, no dia 26 de janeiro de 2012. Na página A6. Valor da publicação R$ 319,13.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLA SSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



Regional BYE BYE, DÓLARES
Com a crise mundial, as multinacionais instaladas no 
Brasil enviaram US$ 38 bilhões de lucros a suas matrizes 
no exterior em 2011. A cifra é a maior em 64 anos e 
representa um avanço de 25% frente a 2010. Os gastos de 
brasileiros lá fora também bateram recorde: US$ 21 bilhões.

ECONOMIA

Lençóis lidera o mapa do emprego na região

OLHO NO 
MERCADO DO 
EMPREGO - Houve 
uma acomodação 
entre contratação 
e demissão, avalia 
Rocinha

Pederneiras aparece em segundo 
lugar, com 876 contratações a mais 
que as demissões em 2011

Carlos Alberto Duarte

Lençóis Paulista encerrou 
2011 com saldo positivo de 
1.066 contratações a mais 

que as demissões e lidera a 
geração de empregos nas cida
des em que circula o jornal O 
ECO. Os dados são do Caged 
(Cadastro Geral de Emprega
dos e Desempregados), do Mi
nistério do Trabalho, divulga
dos na manhã de quarta-feira 
24. No ano passado, 10.870 
trabalhadores foram admitidos 
contra 9.804 desligamentos.

Pederneiras aparece em 
segundo lugar no ranking das 
cidades que mais criaram em
pregos em 2011. Foram 6.123 
contratações e 5.247 demis
sões, o que projeta saldo posi
tivo de 876 postos de trabalho.

Mesmo com população 
menor, Areiópolis encerrou o 
ano em terceiro lugar na ge
ração de empregos. Supera, 
por exemplo, o município de 
Agudos. Ainda de acordo com 
o Caged, indústria e comércio 
areiopolense contrataram 1.010 
trabalhadores e demitiram 718 
empregados formais. Resulta
do: saldo positivo de 292 tra
balhadores empregados.

Agudos e Macatuba apare
cem, respectivamente, na sequ
ência da pesquisa do emprego 
realizado pelo jornal O ECO, 
com saldo positivo de 155 e 
136 trabalhadores empregados 
até o mês de dezembro. De 
acordo com o Caged, comércio 
e indústria de Agudos contra
taram 3.873 e demitiram 3.718 
trabalhadores. Em Macatuba, 
o ano de 2011 terminou com 
2.059 admissões contra 1.923

MAPA DO EMPREGO EM 2011

Saldo positivo de
876
contratações, com

6.123
admitidos e
5.247
demitidos Pederneiras

Saldo positivo de
136
contratações, com

2.059
admitidos e
1.923
demitidos

Saldo positivo de
155
contratações, com

3.873
admitidos e

3.718
demitidos

Agudos Macatuba

Saldo positivo de
292
contratações, com
1.010
admitidos e

718
demitidos

Borebi

Areiópolis 
Lençóis Paulista

Saldo positivo de

1.066
contratações, com

" 10.870
admitidos e
9.804
demitidos
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desligamentos.
Em todos os municípios 

pesquisados, no mês de de
zembro o número de demis
sões superou as contratações. 
Segundo especialistas do 
setor, por conta das caracte
rísticas das cidades, onde a 
agropecuária é a principal ati-

vidade. "Houve uma acomo
dação entre contratação e de
missão", disse Altair Toniolo, 
diretor de Desenvolvimento, 
Geração de Emprego e Renda 
de Lençóis Paulista, ao expli
car que durante os 12 meses 
o número de trabalhadores 
admitidos foi maior.

SANTO COMUNICADOR
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

A Pastoral da Comunicação da Igreja São Pedro e São Paulo realizou, na terça-feira 24, na Capela Mãe Rinha, 
no Jardim das Nações, missa em louvor a São Francisco de Sales, patrono dos jornalistas e escritores. Objetivo 
da missa foi re fle tir sobre como melhorar a comunicação praticada na cidade, para que gere comunhão.



Sociedade EM FAMÍLIA
O goleirão Eduardo, do time Atitude, 
que disputa os campeonatos de 
Lençóis, resolveu dar um passeio com 
a esposa Marcela e o filho Samuel.

Prático e 

Moderno.

Telefones 

e endereços 

sempre a
mao.

C ü ifi&

SAN T^LARA
p. Materiais Elétricos

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro | Fone: (14) 3263-1057 
Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 1121 Fone: (14) 326W777

Princesa Data Natalícia
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Monique Rocheli Maganha de Oliveira completará 5 aninhos dia 
31 de janeiro e recebe os parabéns dos pais Michele e Ricardo, do 
irmãozinho Micaelli e dos avós Paula e Nori.

• Corpo em forma
Lençóis Paulista conta com uma nova 
opção em suplementação alimentar, 
a Corpo em Forma. É fornecedora 
exclusiva da Ultimate Nutrition e 
NeoNutri, além de todas as marcas 
conhecidas de suplementos alimentares. 
Possui diversos tipos de produtos 
para todo tipo de atividade física, 
emagrecimento saudável, definição 
muscular, ganho de massa entre outros. 
Corpo em Forma fica na rua Coronel 
Joaquim Anselmo Martins, 690, no 
Centro de Lençóis Paulista. Telefone 
(14) 3263 5631. E-mail contato@ 
corpoemformasuplementos.com.br e 
www.corpoemformasuplementos.com.br.

Com muitos motivos para comemorar, Paulo Cruzeiro completou 72 anos 
de vida ontem. Ele recebe os parabéns e desejo de felicidades da esposa 
Lídia e de todos os familiares.

• O Boticário
Quando o assunto é 
cosméticos e perfumaria, 
O Boticário é referência 
de qualidade em produtos 
e atendimento. Uma 
empresa totalmente 
brasileira, com mais de 
30 anos de sucesso.
Em Lençóis Paulista,
O Boticário está com 
uma superoferta em 
hidratantes corporais.
A loja fica na rua 15 de 
Novembro, 729, no Centro 
de Lençóis Paulista. 
Telefone (14) 3263 2517.

FOTOS: STUDIO A

®  Izabela, Francisca e 
Joaquim
© Éder e Marcelo 
© Fernanda e Ed 
O  Júnior e Beth 
© Kléber e Tiago 
© Liliane e Rodrigo 
© Maira e Eduardo
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• A pequena Catarina 
completou 1 mês de vida 
para a alegria dos pais e 
familiares em geral.

• Nova alegria da casa, 
Gustavo completou 1 mês 
de vida. Pais agradecem a 
chegada do pequenino

• Caio Stanguini completou 4 
anos de idade no dia 17, no 
Espaço Kids. Ele recebe os 
parabéns de toda a família

• Kauê com pletou 5 aninhos 
de idade no dia 17. Ele 
recebe os parabéns dos 
pais Rudnei e Ingrid
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http://www.corpoemformasuplementos.com.br

